

01/10/2015

Urac presentó nuevas víctimas en caso de millonaria estafa imputada a ex funcionario municipal de Viña

A más de 660 millones de pesos se eleva el monto de las estafas que la Unidad Regional Anticorrupción (Urac) de la Fiscalía Regional de Valparaíso investiga respecto del ex funcionario municipal de Viña del Mar que se encuentra en prisión preventiva y que hoy fue reformalizado con la adición de otras 16 víctimas a la causa.

De acuerdo con los antecedentes vertidos en audiencia ante el tribunal de garantía viñamarino por el fiscal de la Urac, Claudio

Rebeco Muñoz, los delitos imputados a Sebastián Rojas Salas fueron perpetrados en 2013 y 2015, mediante tres mecanismos: venta de departamentos, subsidios para la adquisición de departamentos, y remate de inmuebles.

En la primera arista ya figuran 20 víctimas, con un total defraudado estimado en 490 millones de pesos. En la arista subsidios hay 26 víctimas, y un total defraudado de 120 millones de pesos. En la arista remates son 5 las víctimas, las cuales desembolsaron en conjunto más de 51 millones de pesos.

El fiscal Rebeco reiteró en la audiencia de hoy que el imputado, para inducir el engaño en sus víctimas, simuló ser director de obras, cuando en realidad tenía un cargo menor en ese departamento municipal viñamarino, utilizó un lenguaje técnico y aseguró que contaba con acceso privilegiado para conseguir inmuebles a mejor precio y en condiciones comerciales más que ventajosas para los interesados.

Entre los afectados figuran personas con alto poder adquisitivo, que desembolsaron individualmente montos superiores a los 120 o 130 millones de pesos, pero también otros que se embarcaron en la falsa inversión con montos más modestos, incluso pagando cuotas de cien mil pesos para acceder a la promesa.

Al término de la audiencia el fiscal Rebeco solicitó fecha para formalizar causa contra dos personas más que figuran como copartícipes de las estafas, entre ellas otra funcionaria municipal de Viña.

